

## **Crise du COVID-19 : pas d'infirmière dans les collèges et écoles de Saint Denis**

Alors que nous traversons une crise sanitaire extrêmement grave en cette rentrée 2020, les écoles, lycées et collèges de Saint-Denis sont dépourvus de personnels médico-sociaux. Quatre postes d'infirmier-e sont vacants à Saint-Denis : au collège Lurçat, au collège Elsa Triolet. De même au lycée Eluard, il n'y a actuellement aucune infirmière, faute de remplacement. Au lycée Angela Davis à la Plaine, il n'y a qu'une infirmière pour 1200 élèves et pas d'Assistant-e Social, comme au collège Elsa Triolet et au collège Robespierre à Epinay.

Les personnels du collège Elsa Triolet de Saint-Denis ont alerté le Rectorat de Créteil sur l'absence de personnels médico-sociaux dans leur collège ainsi que dans les trois écoles Jules Guesdes, Jules Vallès, Pina Bausch avec lesquelles le poste est partagé. Ces postes sont pourtant indispensables pour garantir la santé et la sécurité des élèves comme des personnels. Leur absence est encore plus inquiétante quand on sait que des personnels et des élèves de Saint-Denis et de la Plaine ont été testés positifs au COVID19 depuis la rentrée et que des dizaines d'élèves et de personnels sont actuellement en isolement.

Mais la mission des personnels médico-sociaux va au-delà de la gestion de la crise sanitaire puisqu'ils et elles ont un rôle clef dans la lutte contre le décrochage scolaire et dans l'amélioration du climat scolaire. Leur absence porte préjudice à tous les élèves.

Les personnels du collège Elsa Triolet de Saint-Denis appellent les parents d'élèves de leur collège mais également des écoles, collèges et lycées de Saint-Denis ainsi que tous les personnels de l'éducation de la ville à venir participer à une réunion publique en plein air **le mardi 15 septembre à 17h30** sur le parvis de la mairie, dans le respect des gestes barrières, afin de nous coordonner pour obtenir les postes d'infirmier-e-s, d'assistant-e-s sociaux et de PSY-EN dont nous avons besoin sur la ville !

**L'Éducation nationale doit protéger les élèves et les personnels !**